



Otro gran fin de semana para la BMW S 1000 RR: Una increíble actuación en el WSBK y un doble podio en Sudáfrica.

El piloto de BMW, Markus Reiterberger, causó una gran impresión en la segunda prueba del Campeonato del Mundo de Superbike 2016 FIM en Tailandia, mientras que Lance Isaacs celebró un doble podio en Sudáfrica.

Munich (Alemania), 16 de marzo 2016. Carreras en dos continentes diferentes: El pasado fin de semana, la familia deportiva internacional de BMW Motorrad Motorsport estuvo en acción en Tailandia y en África del Sur. Las carreras del Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK) en Buriram (TH) y en el Trofeo Sudafricano SuperGP Champions (RSA SBK) en Phakisa (ZA) supusieron más éxitos para la BMW S 1000 RR.

Campeonato del Mundo de Superbike FIM en Buriram, Tailandia

Los equipos y pilotos de BMW y los expertos de BMW Motorrad Motorsport viajaron a Asia para la segunda ronda del Campeonato del Mundo de Superbike FIM 2016 (WSBK). La ronda tailandesa se celebró el pasado fin de semana en el "Chang International Circuit", cerca de Buriram (TH). Los dos equipos cliente de BMW en el WSBK, el Althea BMW Racing Team y Milwaukee BMW, fueron recibidos por un fuerte calor con temperaturas ambiente de hasta 36°C y de más de 40°C sobre el asfalto. Esto no impidió a los pilotos de BMW ser los mejores pilotos privados presentes una vez más.

Especialmente el piloto de BMW Markus Reiterberger (D), de 22 años, que se convirtió en la gran atracción: el integrante del Althea BMW Racing Team, que afronta su primera temporada completa en WSBK, impresionó con otra gran actuación. En la primera carrera del sábado, firmó un extraordinario quinto lugar en medio de la gran competencia de pilotos oficiales. En la segunda carrera del domingo, Reiterberger fue vez más el mejor piloto privado, cruzando la línea de meta en séptimo lugar. Su compañero de equipo Jordi Torres (E) contribuyó al buen resultado del equipo Althea BMW. El español estableció el tercer mejor tiempo en los entrenamientos del viernes y terminó las dos carreras en octava posición.

Para Milwaukee BMW, Buriram marcó su segundo evento a nivel mundial. El equipo trabajó en afinar más los reglajes para las necesidades de sus pilotos Karel Abraham (CZ) y Josh Brookes (AUS). Uno de los objetivos del fin de semana era clasificarse para la decisiva Superpole 2. Fue lo que logró Abraham, que había marcado el mejor tiempo en la Superpole 1. Brookes casi también se clasificó para la última sesión, pero no pudo ser por dos milésimas de segundo. En la primera carrera, Abraham estaba luchando por la 11ª posición cuando se cayó en la última vuelta. Brookes recogió un punto al terminar 15º. En la segunda carrera, Abraham fue 15º, seguido inmediatamente por Brookes, 16º.

El WSBK regresa a Europa, con la tercera prueba de la temporada 2016 que se celebrará del 1 al 3 de abril en Motorland Aragón (E).

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global





Trofeo Sudáfricano SuperGP Champions en Phakisa, Sudáfrica

La historia de éxitos de la BMW S 1000 RR en Sudáfrica continúa con otro doble podio. El pasado fin de semana se celebró en Phakisa (ZA) la segunda ronda del Trofeo Sudafricano SuperGP Champions 2016. En la parrilla se alineaba un fuerte contingente de 11 pilotos privados de BMW.

El plantel de BMW estaba encabezado por Lance Isaacs (ZA): el experimentado piloto sudafricano de la BMW S 1000 RR obtuvo el tercer lugar del podio en las dos carreras. En la primera, otros dos pilotos de BMW también terminaron en el Top 10: Nicolas Grobler (ZA) fue séptimo y Daryn Upton (ZA) acabó décimo. En la segunda carrera, cuatro RR cruzaron la línea de meta dentro de los diez primeros lugares. Upton fue cuarto a poca distancia del tercer clasificado, Isaacs, mientras que Garick Vlok (ZA) fue noveno y Grobler, décimo.

Puede encontrar toda la información sobre BMW Motorrad Motorsport 'online' en la página web de BMW Motorrad Motorsport:

www.bmw-motorrad-motorsport.com

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global

